

Primeros actos de la estancia de Frondizi en Madrid

Recepción al Cuerpo Diplomático

MADRID.—El Presidente de la República Argentina, señora y séquito, una vez que descansaron en el Palacio de la Moncloa, marcharon al Palacio de El Pardo. En la escalera de honor fueron recibidos por el primer introductor de embajadores y los jefes de las Casas Militar y Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado.

El Generalísimo Franco y su esposa recibieron en una de las salas del palacio a sus ilustres visitantes. Ambos Jefes de Estado celebraron una cordial entrevista, e inmediatamente después el Generalísimo Franco hizo entrega al Presidente Frondizi del Collar de la Orden de Isabel la Católica, y a la señora de Frondizi de la Gran Cruz de la misma Orden. Las insignias de esta última condecoración han sido encargadas especialmente para la ilustre dama y son una preciosa joya.

Por su parte, el Presidente de la República Argentina entregó a la señora de Franco las insignias de la Orden de Mayo.

Finalmente el Generalísimo obsequió al Presidente Frondizi con una tabla de la escuela hispano italiana del siglo XVI, de autor anónimo que representa a la Virgen del Castillo.

Terminado el acto, al que asistieron también los ministros de Asuntos Exteriores español y argentino y los embajadores de los dos países, los

ilustres visitantes abandonaron el palacio con el mismo ceremonial que a su llegada.

RECEPCION AL CUERPO DIPLOMATICO

El Presidente Frondizi y su esposa ofrecieron una recepción a los miembros del Cuerpo diplomático acreditado en Madrid. El acto se celebró en el palacio de la Moncloa.

El embajador argentino en Madrid, general D'Andrea, presentó al Presidente los jefes de Misión, a quienes el señor Frondizi estrechó la mano y obsequió posteriormente con una copa de vino español.

Funerales por Pasternak en Roma

ROMA.—En la iglesia ortodoxa de Roma se ha celebrado una Misa por el eterno descanso del alma de Boris Pasternak, el poeta ruso. Ofició el Arzobispo ruso de Santiago de Chile, Monseñor Leontii. Entre los asistentes se veían también algunos sacerdotes romano-católicos del Collegium Russicum. Monseñor Leontii se encontraba en Roma de regreso de una peregrinación a Tierra Santa. Abandonó la Unión Soviética en 1943 porque no quiso someterse al Patriarca Alexis.—(PA).

CENA DE GALA EN EL PALACIO DE ORIENTE

Sus Excelencias el Jefe del Estado y señora de Franco ofrecieron en el Palacio de Oriente una cena de gala en honor de Sus Excelencias el Presidente de la nación argentina y señora

de Frondizi. Asistieron a la comida varias personalidades.

A los postres, el Generalísimo pronunció un discurso al que contestó el Presidente de la Argentina, cuyos textos íntegros se publican en otro lugar de este periódico.

El Generalísimo Franco y el Presidente Frondizi fueron recibidos hoy con clamoroso entusiasmo en Toledo

Ambos Jefes de Estado y sus esposas visitaron la Catedral y el Alcázar

TOLEDO, 8.—Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, y el Presidente de la República Argentina, doctor don Arturo Frondizi, con sus ilustres esposas, llegaron a la Imperial Ciudad, poco después de las once de la mañana.

El vecindario de los pueblos del trayecto, se agolpaba junto a la carretera para vitorear con fervoroso entusiasmo al Caudillo y a su ilustre huésped, a su paso.

Un enorme gentío, que se agolpaba esta mañana desde mucho antes de la hora anunciada para la llegada de

ambos Jefes de Estado a esta capital, cuyas calles, adornadas con banderas y gallardetes, presentaban un animado aspecto, tributaron una cariñosa acogida al Generalísimo Franco y al Presidente Frondizi, a quienes acompañaban el ministro del Ejército, teniente general Barroso, y los jefes de las Casas Militar y Civil del Caudillo.

En la puerta de la Bisagra, que da acceso a la Ciudad, esperaban su llegada el ministro de Educación Nacional, don Jesús Rubio; director general de Bellas Artes y de Seguridad; capitán general de la Primera Región Militar, gobernador civil de la provincia, gobernador militar, Ayuntamiento, y Diputación Provincial bajo mazas, Consejo Provincial del Movimiento y otras autoridades, personalidades y representaciones.

La enorme multitud congregada en aquellos alrededores acogieron la presencia de los Jefes de Estado de España y de la Argentina, con una clamorosa y prolongada ovación.

CLAMOROSAS Y PROLONGADAS OVACIONES

Después de pasar revista a una compañía de Caballeros Alféreces Cadetes de la Academia de Infantería, que allí se encontraba formada y que rindió los correspondientes honores militares a los acordes de los Himnos Nacionales de los dos países, el Caudillo y el Presidente argentino saludaron a las autoridades y personalidades allí presentes. Las esposas del gobernador civil y del alcalde de la ciudad, ofrecieron a las de Su Excelencia el Jefe del Estado y del Presidente de la República Argentina, sendos ramos de flores.

El Generalísimo Franco y el Presidente Frondizi, ocuparon después un coche y sus esposas otro automóvil para dirigirse a la Catedral, penetrando por la puerta que solamente se abre para dar paso a los Jefes de Estado. El Caudillo y el doctor Frondizi penetraron en el templo bajo palio, después de haber sido recibidos por el obispo auxiliar de la Diócesis, quien ostentaba la representación del Primado de España y arzobispo de

La selección española se entrenó ayer en Lima

Villalonga confía en iniciar la gira por Sudamérica con una victoria sobre Perú

LIMA.—Alrededor de dos mil españoles residentes en Lima dieron una cariñosa bienvenida a la expedición futbolística de España, que llegó por vía aérea procedente de Madrid.

La selección española sostendrá un partido con la selección nacional del Perú el domingo próximo, en el Estadio Nacional.

Los jugadores españoles se entrenaron ayer por la mañana en el Estadio Nacional, bajo la dirección de José Villalonga.

En sus primeras declaraciones a los periodistas, los delegados y jugadores españoles se han mostrado muy optimistas acerca de su encuentro del domingo. Villalonga dijo: «El compromiso es serio, porque sé el poderío del fútbol peruano, pero confío en la capacidad de la selección que preparo para lograr nuestro primer triunfo en la gira que iniciamos en Lima.»

Una vaca muere después de cornear a su amo

TALAVERA DE LA REINA.—En el pueblo de Real de San Vicente, y cuando Eugenio García Ramos trataba de sacar una vaca del prado donde pastaba, fue acometido por ésta, que le produjo una grave herida en el cuello.

El animal que, al parecer, se encontraba enfermo, murió poco después de agredir a su amo.—(Cifre).

NUOVO PROCESO DE APLICACION EN LA HORTICULTURA



(Véase 8.ª página)

(Para a la página 5.ª)

AVILA hace medio siglo

En el concurso de cartas celebrado en Madrid para premiar las patrióticas de los bravos soldados que han hecho la campaña de Melilla, ha obtenido un premio y diploma de honor el valiente soldado de Sanidad Militar, Cesáreo Palacios García, empleado del comercio de don Lope Santo Domingo. Enhorabuena al digno abulense que tanto ha honrado a su pueblo.

—En navalperal de Pinares la Adoración Nocturna de la capital y la de Las Navas del Marqués juntas celebraron la llamada "Fiesta de las Espigas", fiesta en honor de Jesús Sacramentado, que tuvo lugar por la noche con los rezos acostumbrados y sermón por el capellán de Mosén Rubí, don Félix Pérez Arribas, y por la mañana, oída la santa misa con la procesión y solemnisima bendición de los campos. Asistieron de Avila 82 adoradores.

—En la sesión última del Concejo, entre otras muchas cosas se acordó conceder permiso a don Manuel Martín González, para abrir un café en la casa número 16 del Mercado Grande. Al mismo tiempo se le autoriza para que coloque veladores en el exterior e instale un pequeño toldo sostenido por cuatro columnas en el sitio que ocupen los veladores. También se dió permiso a don Carlos Alberti, en nombre del duque de Parbent, patrono de la fundación de doña María Herrera, para cercar con una valla de hierro parte de la plaza de Mosén Rubí.

100 PLAZAS

Auxiliares de Hacienda

y 51 otros Ministerios. Para ambos sexos. Dieciséis años cumplidos sin límite máximo. No se exige título. Instancias hasta el 19 de julio. Clases orales y por correspondencia. Nuevas contestaciones. *Pida urgentemente programa gratuito con modelo de instancia personalmente o acompañando dos pesetas franqueo a la*

ACADEMIA CABALLERO

Calle Santa Bárbara, 4.
Madrid-10

Obra de Cooperación Parroquial de Cristo Rey

La próxima Tanda de Ejercicios para Hombres y Jóvenes organizada por la Obra de Cooperación Parroquial de Cristo Rey, se celebrará Dios mediante, del domingo 17 de julio al domingo 24 de julio, 9 de la mañana, en la Casa Cristo Rey de Pozuelo de Alarcón (Madrid).

Inscripciones en el Secretariado de la Obra, calle Santa Clara, 4-2.º, Teléfono 48-48-29. Madrid.

Cuarenta y un estudiantes alemanes regalan un cáliz al Papa para un obispo negro

COLONIA.—Cuarenta y un alumnos de escuelas profesionales de esta ciudad han enviado al Santo Padre un cáliz de oro y plata, fabricado por ellos mismos, para un Obispo africano. En su nota recuerdan que entre los tres Reyes magos patronos de Colonia se encuentra un representante de la raza negra.—(PA).

SOCORRISMO

Es obvio resaltar —por simple humanitarismo se hace— que cuando presenciemos un accidente, una caída, un mal que se produce inopinadamente, todos queremos prestar nuestro auxilio a la persona o personas accidentadas, comprobando que en la mayoría de los casos nuestra intervención ha de quedar reducida a transportar a la víctima al lugar más próximo de asistencia, sin haber sabido apreciar ni siquiera la forma o posición más adecuada en que debemos colocar al que sufre las lesiones. Todos, pues, somos "Socorristas" en potencia y debemos tender a serlo en efectivo, ya que, a veces, de nuestra intervención puede depender la vida de una o más personas, o por lo menos, de que lleguen a la presencia del médico en óptimas condiciones para ser asistidas. Son muchas las manipulaciones y movimientos erróneos que se hacen con un accidentado por el interés, totalmente desviado, de proporcionarles remedios que nos parecen naturales para que obtenga la curación sin necesidad del médico. Hecho precisamente que siempre debe evitarse y hacer precisamente todo lo contrario para no producir a quien ha caído en nuestras manos otras lesiones que se acumulen a las que ya sufre, y que, por desconocimiento de quien las atiende, pueden convertirse en graves quizá sin serlo.

Pues bien, para evitarlo, las Asambleas Provinciales de la Cruz Roja, con ayuda de los gobernadores civiles de las respectivas provincias, y con la colaboración del inspector provincial de Sanidad y presidente del Colegio Oficial de Médicos, tratarán de que el Socorrismo se

adentro en todos los pueblos de las mismas, organizando para ello cursillos de Socorristas, cuya duración será variable de aproximadamente un mes en las localidades donde pueda darse una lección diaria a hora compatible con las ocupaciones del personal que lo realice, o varios meses, cuando las clases solamente puedan darse los días festivos. Es de resaltar la enorme importancia que tiene para un pueblo, el que los elementos más destacados intelectualmente (párrocos, maestros, empleados públicos, Guardia Civil y personas de cierta cultura) puedan mediante la obtención del título de Socorrista, a falta de personal sanitario, atender en los primeros momentos a los heridos o accidentados para ser evacuados después a algún centro sanitario.

Al propio tiempo se deberá procurar que los Socorristas que demuestren un alto espíritu de altruismo y de caridad cristiana sean donantes del Banco de Sangre, haciendo para ello una eficaz labor de propaganda, orientada sobre todo en el sentido de que a una persona sana, la extracción periódica y controlada de sangre en pequeña cantidad, lejos de perturbarle, le resultará beneficiosa para la salud.

Avila también, con la colaboración de la Cruz Roja, está organizando sus grupos de Socorristas, que han de unirse a los muchos otros que ya vienen realizando su humanitaria y benéfica tarea en todos los órdenes.

Tengamos presente, pues, la buena labor que siempre realiza la Cruz Roja y no olvidemos que para que pueda subsistir es necesaria nuestra entera colaboración.

Australia quiere favorecer la construcción de escuelas de la Iglesia

CAMBERRA.—El Gobierno australiano acaba de presentar a estudio una proposición que tiende a deducir de los impuestos las sumas que sean entregadas bajo forma de constituciones para la construcción de iglesias o escuelas. (PA).

UNA CRUZ GIGANTESCA EN CHILE LEVANTADA POR CATOLICOS Y PROTESTANTES

PUERTOCARAS.—Una iniciativa que testimonia la voluntad de unión que en algunas circunstancias se manifiesta entre católicos y protestantes ha tenido lugar en Puertocarás, en Chile, donde a costa de ambos grupos religiosos se ha erigido una cruz monumental en un monte cercano a la ciudad.

La cruz, de 24 metros de alta y 9 de ancha, quiere representar la fe común de católicos y protestantes en Cristo Crucificado. Por la noche la gran cruz queda iluminada por trescientas grandes lámparas eléctricas. (PA).

DELEGADOS ARGENTINOS AL CONGRESO MUNDIAL DE LA PRENSA CATOLICA DE SANTANDER

BUENOS AIRES.—La delegación argentina que asiste al VI Congreso Mundial de la Prensa Católica en la ciudad española de Santander, está integrada por el presbítero Jorge Mejía, director de "Criterio" y representante de la Argentina en la ULAPC (Unión Latino Americana de la Prensa Católica), el R. P. Federico Lopher, director de "Der Volksfreund", el R. P. José Gallinger, director de "Reflector", el reverendo hermano

Pedro Damián HEC, director de "Serdos Lasallanos" y la reverenda hermana María Luisa, por "La Familia Argentina". (PA).

ARGENTINA CELEBRARA EN JULIO EL DIA DE LA BUENA PRENSA

BUENOS AIRES.—Programas de radio y de televisión, circulares y folletos se prepararán en Argentina el Día de la Buena Prensa que se celebrará el último domingo de julio por cuarto año. Se quiere dar a la celebración el carácter más popular posible y se espera conseguir un buen resultado. (PA).

Cantero - Marmollista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol
Vinda de Julio Lastras
Paseo de la Encarnación
Carretera del Cementerio. — AVILA

Unas 100.000 pesetas al periodista que se distinga por su amor a la verdad

ASIS.—La organización católica "Pro Civitate Christiana" ha establecido un premio de unas 100.000 pesetas que será concedido anualmente al periodista italiano que más se distinga por su objetividad y respeto a la verdad. El establecimiento del premio fué acordado durante una asamblea de periodistas celebrada en Asis. —(PA).

La noticia al día

Marque el 1717 y oirá un chiste

Queremos hacer hoy un comentario breve a una noticia, o mejor, a una innovación que ha realizado la Dirección General de Correos y Telégrafos de Austria.

Hay personas, organismos o entidades que quieren e intentan —y de hecho muchas veces lo consiguen— facilitar y hacer más suave la vida de sus semejantes, cargada de pesadas preocupaciones que amargan su existencia. La mayoría de los inventos realizados por el hombre tienen este fin. Y, más concretamente, el teléfono ha facilitado mucho la vida evitando muchos desplazamientos inútiles. Teníamos por ejemplo, que marcando unas cuantas cifras en el disco de un teléfono cualquiera nos informaban del tiempo que iba a hacer a la hora que era, segundo a segundo.

Pues bien. La Dirección General de Correos y Telégrafos de Austria, organismo que tiene también los teléfonos bajo su jurisdicción, ha ideado una serie de novedades que si han gustado al público vienés. Pero de todas ellas vamos a destacar una tan solo, la que quiere e intenta lograr que desaparezca el mal humor: la denominada "del chiste".

En las páginas de los rotativos vienés apareció un buen día un anuncio algo destacado del texto restante de la página y que rezaba en los términos siguientes: "Señores, no cavílen más. ¿Está su mujer nerviosa? ¿Es su jefe demasiado exigente? ¿Está usted de mal humor? La Dirección del servicio de Correos y Telégrafos de Viena ha pensado en su caso y ha decidido ayudarle. Marque el número 1717 y la sonrisa volverá a sus labios". Naturalmente los vienés se volcaron materialmente sobre los teléfonos y marcaron afanosamente el mencionado número, 1717. Entonces llegó hasta sus oídos una voz conocidísima para ellos, la del humorista Maxy Bohm (una especie de "Gila", pero en versión vienés), quien con un fondo musical adecuado y algunos efectos acústicos narraba un breve chiste.

Esta innovación no ha gustado a todos, siendo bastantes los distinguidos, y se le han puesto una serie de reparos, surgiendo los casi necesarios "peros": los chistes deben ser directos, sencillos y breves, añadiendo a continuación la consigna que debe seguirse en este servicio: "Tened en cuenta que también una portera puede estar triste; por lo tanto sed simples, pues esto resulta más eficaz que si sois complicados e incomprensibles".

Pero —y nuevamente ha aparecido— esta consigna ha hecho que los chistes sean tan vulgares que no gustan a los espíritus un poco cultivados, habiendo éstos protestado. Una comisión compuesta de cinco miembros —un católico, un aristócrata, un hombre de la calle, un socialista y un periodista— está encargada de cuidar la moralidad de los chistes, para que no molesten a ninguna clase social.

Y, para finalizar ya, copiamos al pie de la letra uno de los tan traídos y llevados chistes, aunque advirtiendo por anticipado que el humor de Austria no es igual que el español, pues depende de varias razones que no vamos ahora a enumerar. Y relatado por Maxy Bohm, he aquí el chiste: "Una suegra de muy mal carácter

(Pasa a la página 3.ª)

Se vende tractor FER-GUSSON DIESEL, con arado bidisco reversible. Perfecto estado. Para verlo, en FINCA DE ALMARZA (Sanchidrián). Tratar con Fernando Lanciego, en Avila.

Puede sobrevivirse a una guerra atómica

Un experimento sensacional.—Durante siete días y siete noches encerrados en un espacio de medio metro cuadrado.—Máquinas de filtración para purificar el aire contaminado

Por Ulrich Merck.

Hace poco, en un territorio forestal, cerca de Bonn, delante de una cueva excavada en el suelo, se hallaban unos 20 hombres. Todos ellos médicos, químicos y especialistas en géneros alimenticios. Con gran atención miraban los relojes. "Dentro de diez minutos se cumplirán los siete días y las siete noches. Estoy curioso por saber qué aspecto tendrán". Algunos de los 20 científicos sacan todavía un cigarrillo para pasar más rápidamente estos diez minutos.

Y al mismo tiempo bajo de la tierra se desarrollaba la siguiente escena: 40 soldados del Ejército federal miran constantemente el reloj. Falta todavía diez minutos", dice uno con una barba grande y descuidada. Pero en esto no se distingue de sus compañeros. Ninguno de ellos está afeitado. Por ello tampoco se puede decir exactamente qué edad tendrán más o menos. Del contrario, se hubiera podido observar que la mayoría de ellos tenía de 20 a 25 años, el mayor 43.

Habían pasado los últimos diez minutos... la cueva se abrió y se terminó un experimento sensacional que el Ministerio de la Defensa había organizado. Los 40 soldados subieron de la cueva. Siete días y siete noches habían permanecido allí. El experimento que había llevado a cabo con éxito consistía en la cuestión: ¿es posible que hombres, bajo las condiciones más primitivas, puedan vivir y sobrevivir debajo de la tierra durante siete días y noches mientras el suelo encima de ellos está contaminado de radioactividad? La contestación fué dada en el momento en que los 40 voluntarios del Ejército federal volvieron a mirar por primera vez la luz del sol. Sobrevivir era posible.

¿Bajo qué condiciones habían vivido debajo de la tierra? Hacía exactamente siete días entraron por la estrecha abertura de la cueva. Todos habían que iban a tener solo medio metro cuadrado por persona. Sabían que sólo disponían de dos litros de agua por persona y día. Sabían que no tendrían comidas calientes. El horario del estómago consistiría para 7 veces 24 horas en alimentos secos y de latas. Se les había dicho que tendrían siempre que velar seis horas y luego dormir o descansar seis horas en literas estrechas de tres "pisos" a lo largo de las paredes. Todo esto lo sabían los 40 voluntarios de antemano. Pero no sabían cuál sería su estado interior, la carga psicológica que pesaría sobre ellos durante este tiempo. No sabían qué fuerzas interiores tendrían que movilizar para resistir este test extraordinariamente duro. Encontraron muy pronto estas fuerzas interiores que son disciplina, autodominio y compañerismo. Habían perseverado, habían resistido también las largas horas del llamado "punto muerto" y ahora estaban orgullosos de su resultado.

Y tenían razón para ello, porque no sólo demostraron su valor físico y humano, sino que facilitaron también reconocimientos valiosos a los científicos que los recibieron arriba. El tipo de la cueva donde habían permanecido durante una semana, había sido probado con anterioridad en explosiones atómicas. Animales del experimento habían pasado un período análogo en una cueva semejante, pero para el Ejército federal se trataba de saber si también un hombre

podría resistir. Ahora se había demostrado. De los 40 voluntarios del Ejército federal, ni uno tuvo un momento débil en esta larga semana, aunque cualquiera de ellos hubiera podido salir inmediatamente si así hubiera deseado. Naturalmente, durante todo el período del experimento, existía una comunicación telefónica de la cueva a fuera y todos los encerrados se encontraban constantemente bajo "tele-vigilancia". Pero ninguno fracasó, ni siquiera en el punto de crisis cuando, como suplemento, se quitó la luz artificial y los soldados tuvieron que manejar durante dos días y dos noches sus máquinas de filtración para purificar el aire contaminado.

Cierto que todos tenían una barba descuidada, cada uno había perdido dos o tres kilos. Pero igualmente cierto era que el Ejército federal demostró con este experimento que también bajo las condiciones desastrosas de una guerra atómica había una posibilidad de sobrevivir disponiendo tan solo de las primitivas posibilidades exteriores de una vida en una cueva. Además hay que advertir: el experimento fué muy amplio. En un caso real no se puede contar con que la atmósfera terrestre quede contaminada durante siete días y noches en un mismo territorio. En un caso real, los soldados hubieran podido salir antes de su cueva. Pero convenía que el Ejército federal llevase a cabo un experimento tan duro, ya que un soldado bien entrenado suele resistir naturalmente, más que una persona civil cualquiera. En todo caso, el experimento tuvo éxito. El hombre puede sobrevivir.—(Deuko-Arco).

LA HORA DEL MEDICO

Nuestro padrastro el sol

Por el Dr. FERNAN PEREZ.

Todo el mundo elegante de hace una veintena de años que marchaba a veranear a la montaña o a la playa padecía un verdadero terror pánico ante los rayos del sol, de los que se defendían por todos los medios a su alcance. Los quitasoles o sombrillas lograron su máximo apogeo, y el miedo a los peligros del sol, y especialmente a la insolación como daño máximo, les hacía tomar toda clase de precauciones para no tostarse la piel.

Hoy las cosas han evolucionado hacia el extremo opuesto, y la moda ha impuesto como suma elegancia ostentar una piel morena, todo lo tostada posible por los rayos del sol, y cuando éstos no están muy al alcance de los que lo desean, usan cremas, pastas dérmicas que reemplacen o fortifiquen los efectos solares. Y algunos fanáticos del sol o de la moda llegan a tostarse la piel con tal intensidad que es frecuente el temer que prestar asistencia facultativa a sus graves quemaduras.

Y usted, amable lectora, me preguntará, sorprendida: "Pero ¿no han dicho ustedes, los médicos, que el sol es una panacea universal que cura todos los males? Yo he leído —añadirá usted, no sin cierta razón, que el sol es eficaz para los anémicos, los pletóricos, los individuos de tez pálida y los que la tienen rojiza, los reumáticos lo mismo que los tuberculosos. Y he visto a los jóvenes, como a los viejos, tomar baños de sol durante horas enteras, sometidos de buen grado a la violencia de una luz solar sin ninguna atenuación".

Y yo le contesto con una leve sonrisa y con los siguientes razonamientos: Efectivamente, distinguida señora mía. A favor del sol se ha dicho todo eso que usted recuerda y más; pe-

ro también hemos repetido los médicos una y mil veces que el sol nos puede proporcionar, y nos ocasiona de hecho, daños irreparables.

La luz solar posee, en verdad, propiedades fisiológicas muy saludables, sobre las que no es necesario insistir. Todo el mundo sabe la salubridad de que gozan esas habitaciones claras, luminosas, bien ventiladas, en las que penetran libremente los rayos solares, y todos saben también los peligros que lleva consigo el vivir en locales tórridos, sin luz y sin ventilación; viviendas que constituyen de un modo fehaciente los mejores abastecedores de hospitales y sanatorios. Es sobradamente conocido el gran poder antiséptico de los rayos del sol, capaces de destruir los organismos patógenos más peligrosos.

Todos los hombres de ciencia admiten que la helioterapia, o cura solar, constituye una de las más eficaces aplicaciones de la moderna Medicina. Lo demuestran los excelentes resultados que se obtienen con la cura solar en ciertas formas de tuberculosis pulmonar y en casi todas las llamadas tuberculosis quirúrgicas, abiertas o cerradas, cutáneas o peritoneales. Y lo mismo ocurre con las heridas atónicas de difícil cicatrización en algunos reumatismos rebeldes a todo tratamiento. Y, desde luego, puede asegurarse que todas las afecciones que acabo de indicar y algunas más pueden curarse o mejorar notablemente con una cura de sol dosificada; pero constituye un craso error el creer que cualquiera puede emplear empíricamente, arbitrariamente, este medio de curación tan beneficioso cuando se aplica con pleno conocimiento de causa pero tan perjudicial cuando se hace sin método adecuado.

En todo caso deben protegerse cuidadosamente la cabeza y los ojos con lentes coloreados, puesto que el sol puede determinar lesiones oculares graves, aún cuando no deja de ofrecer sus peligros para la visión también el abuso arbitrario de gafas de absurdos colores.

El sol es bueno y es malo. Pueden obtenerse grandes beneficios para la salud mediante los baños de sol, pero también pueden ocasionarse graves daños y aquí, como en otros casos, se demuestra la aguzada sabiduría del adagio latino: "In medio stat virtus".

"Vida sana"

Revista ilustrada de Higiene y Sanidad dirigida por el DOCTOR FERNAN PEREZ defensora eficazmente su salud.

Pida un número de muestra gratis, enviando este anuncio a VIDA SANA Apartado 10.067. MADRID.

La noticia al día

(Viene de la página 2.)

está buscando continuamente pretextos para discutir con su hijo político. Pero éste no le hace caso y ni siquiera parece oír las provocaciones. Pero un día se cansa y la manda al infierno. Entonces, se abre un abismo a los pies de la suegra precipitándola en el infierno. Al poco tiempo se oye desde los abismos la voz de la suegra: "¡Gracias, Fritz; ya puedo reñir todo el día! ¡Esto es el Paraíso! ¡Como castigo me han metido en el departamento de las suegras iracundas!"

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Triladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de

ALAEJOS

Moto-bombas. — Remolques para tractores. — Catálogo gratis

Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valiadelid)

La Iglesia reconoce un milagro de Lourdes

LOURDES.— El doctor Olivieri, presidente de la Oficina Médica de Lourdes, ha recibido comunicación de una ordenanza del Cardenal Montini, Arzobispo de Milán, en relación con la curación de la señorita Magdalena Carini de 43 años de edad, producido en Lourdes el 15 de agosto de 1948. El carácter milagroso de esta curación ha sido reconocido por el Arzobispo de Milán.

Desde la edad de los 10 años, la señorita Carini, empezó su calvario: enfermedad de Pott, pleuresia. La enferma vino a Lourdes a pesar del aviso en contra de su médico que la trataba en una clínica de San Remo. El doctor Oliveri ha examinado recientemente a la enferma y ha dicho: "Se la hemos presentado en perfecto estado de salud a nuestros colegas en una sesión especial de la Oficina Médica". (PA).

Los ochenta años del Papa

CIUDAD DEL VATICANO.—El 25 de noviembre de este año comienza Su Santidad Juan XXIII su 80 aniversario de vida. Con este motivo la Secretaría de Estado ha pedido oraciones por el Papa en tal ocasión y ha solicitado de los sacerdotes de todo el mundo que contribuyan a construir una parroquia en el corazón de Roma.

También se pide a los seglares que contribuyan a la construcción de un Instituto en la Ciudad Eterna en el que seglares de los países de misión puedan venir a estudiar.—(PA).

Se vende tractor

MAN 40 HP. Perfecto estado. Tratar Clemente Rodríguez, en Cantiveros (Avila)

Se venden pollas 2 y 3 meses. Magana número 4.—Avila.

ECOS DE SOCIEDAD

Enlace Galán-Herrero

Esta mañana, ante el altar mayor de la iglesia de La Santa, bellamente adornado y con espléndida iluminación, se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella señorita Soledad Herrero Pérez con don Alvaro Galán Fernández.

La novia, que lucía elegante traje blanco de ceremonia con velo de tul ilusión, hizo su entrada en el templo a los acordes de una marcha nupcial, del brazo de su padre y padrino, don José Herrero González, industrial de nuestra ciudad, marchando a continuación el novio, de etiqueta, dando el brazo a su madre y madrina, doña María Fernández de Menéndez, viuda de Galán.

Bendijo la unión y celebró la misa de velaciones el reverendo padre Florentino, C. D., quien en momento oportuno pronunció una plática de circunstancias.

Durante la ceremonia se interpretaron diversas composiciones religiosas, procediéndose después a legalizar el matrimonio civil ante el representante del Juzgado, firmando en el acta como testigos, don Fernando Galán, catedrático de la Universidad de Salamanca, hermano del novio; don Feliciano Herrero, tío de la contratante; don Luis González, y don José Luis y don Fernando Herrero, hermanos de la desposada.

A medio día, la numerosa y selecta concurrencia fué obsequiada con un banquete de bodas que sirvió el restaurante Piquío.

El nuevo matrimonio, que recibió muchas felicitaciones, partió en viaje de luna de miel para recorrer diversas capitales españolas.

Boda

En la parroquial basílica de San Vicente de esta ciudad han santificado sus amores la señorita Elisa Gordo López y don Angel García Parro, de San Bartolomé de Pinares.

Bendijo la sagrada unión y celebró la misa de velaciones, pronunciando una plática, el muy ilustre señor don Marcelo Gómez Matías, maestreescuela de la S. A. I. Catedral.

Fueron los padrinos don Fermín García Parro y la señorita Julia Gordo López.

Los numerosos invitados fueron obsequiados con un almuerzo en el restaurante Piquío.

Deseamos al nuevo matrimonio larga luna de miel.

Viajeros

Ha llegado a pasar el verano don Francisco de A. Pou y familia.

- ¿Dónde vas?
- De boda.
- ¿Dónde?
- No se pregunta, a

Piquío

El mejor para bodas y banquetes Estrada, 2.—Teléfonos 1418.-P. 1602

J. Morais Luque

Partos, enfermedades y cirugía de la mujer
Preparación de parto sin dolor
ex-médico interno de la Maternidad Provincial de Barcelona
Consulta: de 11 a 2 y de 4 a 7
Caballeros, 19. 2.º. Teléfono 2381
AVILA (C. S. 303)

COSAS QUE PASAN

Alarma de verano

Hoy, viernes, como todos los viernes, Avila celebraba su mercado semanal, ahora "provisionalmente" en las plazas de Navillos y de Italia. La animación era, eso, de viernes. Y nada en principio hacía suponer que algo extraño, que está dejando de extrañar, iba a suceder.

Las amas de casa esperaban pacientemente la llegada de los hueveros a los que —pensaban— esta vez se les habían pegado las sábanas.

—No llegan los hueveros.

—Pues buena nos la hacen, porque yo compro aquí para toda la semana.

Poco a poco fué sucediendo lo mismo de siempre. La despreocupación se tornó en impaciencia, luego incertidumbre y por último indignación.

—No llegan los hueveros.

Y no llegaron, al menos en el número a que las amas de casa están acostumbradas de anteriores mercados.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la próxima semana:

Sacerdote: RR. PP. Franciscanos del convento de San Antonio.

Señores: Sres. de Vera, Colegio Oficial de Veterinarios, don Antonio Vinuesa Martín, Sres. Hijos de García Vicente, don José María Velázquez Martín, don Telesforo Velázquez, Sra. viuda de Vázquez, doña Dolores Villar, don Adrián Velasco.

DONATIVOS RECIBIDOS

Señores Hijos de Pérez Aguña, pesetas 14,60; excelentísima señora doña Luisa García, viuda de Velayos, 250; panadería de Santa Ana, 25; Giro Postal de Madrid, 50; Cuerpo de Porteros de Ministerios Civiles, 25; doña María Delgado, viuda de González, y don Eduardo Ortega Baraja, para la comida extraordinaria del sábado día 9, en la boda de sus hijos, 250; don Angel Sánchez, 7; don Constantino Soria, 24.

Recaudado en huchas

Bar Pelayo, 326,80 pesetas; Café Liceo, 107; Bar Moral, 8,80; Bar Policía Armada, 2,05; Casa Patas, 10; Bar Pepillo, 15,65; Casa Luis, 69,10; Casino Abulense, 16,10; Bar Piquío, 9; Bar El Aguila, 1,80; Iselma, 5,25; Casa Laureano, 3; Estanco Generalísimo, 41,50; La Flor de Castilla, 33,50; Casa Marti, 4,35.

Electra Abulense, S. A.

Corte de corriente el próximo domingo día 10

Ponemos en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, que, de acuerdo con la Delegación de Industria de la provincia, el próximo día 10 de los corrientes, domingo, se cortará la corriente a todos los sectores, desde las siete de la mañana hasta las dos de la tarde, con motivo de trabajos urgentes que han de realizarse en las instalaciones de la Sociedad Altos del Alberche, S. A. y que afectan a toda nuestra distribución.

Atención ganaderos!

Se vende forraje de maíz en la huerta del Cuervo, camino de Martiherrero

En seguida corrió el rumor que fué a cada instante agrandándose y cobrando forma concreta hasta resumirse en esta frase:

—No hay ni habrá huevos. Se los han llevado a Las Navas del Marqués. Y los han pagado a 30 pesetas la docena.

Las amas de casa, como es natural, han puesto el grito en el cielo. Han discutido. Se han enfadado.

—Ya estamos como todos los veranos.

Desde luego el asunto puede tener su importancia. De momento no es más que una alarma de verano, pero, no obstante creemos que será preciso investigar con el fin de que el asunto que hoy es sucedido de un día, no llegue a convertirse en problema.

Bien por el verano, por los veraneantes, por todo. Pero el burro por la linde...

PP-L.

Convocatoria de bocetos para la Feria de Muestras de Zaragoza

La Feria Oficial y Nacional de Muestras en Zaragoza convoca un concurso entre artistas para elegir los bocetos de carteles anunciadores de dicha Feria para el año 1961 y siguientes que reúna, a juicio del Jurado que se designe, las condiciones más adecuadas. Podrán presentar bocetos todos los artistas de nacionalidad española, que tendrán que expresar en el boceto, de manera sintética la idea que, caso de ser elegidos, habrá de desarrollar el autor en un cartel definitivo. El tamaño de los bocetos será de 49 cms. de alto por 31 de ancho, sin márgenes y la leyenda "XXI Feria Oficial y Nacional de Muestras.—Octubre de 1961.—Zaragoza". Los premios para los bocetos, que no podrán exceder de seis tintas, serán de 5.000, 3.500 y 2.000 pesetas.

El plazo para la presentación de los bocetos en el palacio de la Feria, Zaragoza, finalizará el día 20 de septiembre próximo, a las siete de la tarde.

La plica con el lema y nombre y dirección del autor se entregará en sobre cerrado y lacrado. El Jurado se designará en la primera quincena del mes de noviembre próximo.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

La Junta Directiva invita a todos los miembros de este Patronato a los actos que tendrán lugar el próximo domingo, con motivo de la fiesta principal.

Pío XI dejó cerradas dos botellas de vino que deberán abrirse en el año 2.000

ROMA.—Según dice su ex-secretario y actual Cardenal Confalonieri, Pío XI dejó al morir en 1939 dos botellas de vino para que sean abiertas por el Papa que ocupe el Trono Pontificio en el año 2000. El hecho está recogido en una biografía que ha escrito ahora el Cardenal Confalonieri, (PA).

Nuevo abastecimiento de aguas en La Hija de Dios

Fué inaugurado ayer por el gobernador civil a quien acompañaba el presidente de la Diputación

Desde ayer los habitantes de La Hija de Dios no han de temer más por el agua para su consumo. Aunque venga y descargue "la nube", como ellos denominan la tormenta, su agua está asegurado. Agua limpia, pura, en el centro mismo del pueblo, que desde esta fecha correrá ininterumpidamente por los dos caños de la nueva fuente, construida ahora también. Dos depósitos, uno de captación junto al manantial, y otro regulador, facilitan el agua que es trasladada al pueblo a través de casi dos kilómetros de tubería, todo ello obra costeada íntegramente por la Diputación Provincial por medio de su Sección de Cooperación a Municipios.

En la tarde de ayer, para inaugurar este nuevo abastecimiento de aguas se trasladaron desde Avila a La Hija de Dios el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don José Antonio Vaca de Osma, a quien acompañaba el presidente de la Diputación, don Ramón Hernández. El pueblo en masa, con su alcalde, don Teodoro Blázquez; cura párroco, don Lucio Gómez; secretario del Ayuntamiento, don Guillermo Jiménez; secretario comarcal de Sindicatos, don Lorenzo Garrosa; juez de Paz, don Jorge de la Parra; jefe de la Hermandad, don Leandro Blázquez; médico, don José Lucas Serrano, y otras autoridades, esperaban a la entrada, hallándose también los niños de las escuelas con sus maestros doña Alejandra López y don Nemesio Otero.

Las autoridades provinciales abulenses fueron cumplimentadas por las locales, dirigiéndose después hacia la nueva fuente que fué bendecida por el cura párroco.

Más tarde, en la nueva iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Asunción, bello templo de líneas modernas y agradables, realizado según proyecto del señor De la Vega Samper, autoridades y pueblo de La Hija de Dios rezaron una Estación al Santísimo, dirigiéndose después a las escuelas donde el gobernador civil y presidente de la Diputación atenderon las consultas y ruegos que en materia de enseñanza y problemas escolares, fueron planteados por las autoridades locales.

Finalmente, luego de ser obsequiados, los señores Vaca de Osma y Hernández García, con el alcalde y autoridades del pueblo acudieron a la zona de la localidad donde existe un viejo puente que el agua arrastra en numerosas ocasiones, puente de gran importancia, por estar trazado sobre una vía pecuaria, estudiándose sobre el terreno las posibilidades de reconstrucción y afianzamiento.

También se habló de la necesidad de construir un cementerio en el pueblo, ordenándose la iniciación de los trámites oportunos para su consecución.

A media tarde, el gobernador civil, señor Vaca de Osma y presidente de la Diputación, señor Hernández, abandonaron La Hija de Dios muy satisfechos de la visita.

Hotel Reina Isabel
RESTAURANTE
Bodas y banquetes

CRONICA DE AREVALO

Fiesta en honor de San Victorino, Patrón de la ciudad

AREVALO. (De nuestro correspondiente).—Se ha celebrado con toda solemnidad la fiesta del Patrono de la ciudad, San Victorino Mártir.

En la parroquia de Santo Domingo tuvo lugar una solemne función religiosa a la que asistieron el alcalde al frente de la Corporación municipal, juez de Instrucción, señor Amunátegui; juez comarcal, señor Argüello; capitán de la Guardia Civil, señor Méndez; jefe de la Hermandad de Labradores y otras autoridades y personalidades locales, que ocupaban sitios preferentes en el templo, que se hallaba totalmente abarrotado, en su mayor parte por hombres. Por el suelo del templo había infinidad de ramilletes de tomillo.

Oficiaron el Santo Sacrificio, el reverendo padre salesiano don Ciriaco de Andrés, ayudado por don Pablo Portero y don Agustín Moreno. Ocupó la sagrada cátedra, el párroco reverendo don Manuel Galán.

La escuela cantora del Colegio Salesiano interpretó la misa "Laudete Pueri" de Recasen, a tres voces, dirigida por don José Ramón.

Al término de la misa autoridades y pueblo besaron las sagradas reliquias de San Victorino.

Por la tarde las reliquias guardadas en una urna de plata repujada, recorrieron las calles en procesión a la que asistieron las autoridades civiles y militares de Arévalo, la Banda municipal que interpretó escogidas composiciones de música religiosa, las asociaciones religiosas de la ciudad y muchísimos fieles, devotos del Patrono San Victorino.

En la noche del día anterior se celebró una verbena "en honor de San Victorino". Así decían los programas anunciadores en grandes carteleras. Francamente, jamás podíamos pensar que la música sincopada en verbenas, pudiera servir para rendir homenaje a un Santo. Como tampoco pensamos que para rendir honor a un Santo sea lo más prudente una verbena.

Bienvenidas sean las fiestas populares al aire libre —siempre que se realicen sin faltar a nada ni a nadie— que dan alegría y estrechan amistades entre los vecinos de un barrio, pero, para ello, no se busque de pretexto a un Santo.

No es la primera vez que vemos anunciada una fiesta, en la que interviene el chá-chá-chá y el calipso, en que como pretexto para celebrar la, se anuncie "en honor de la Virgen..." "en honor de San..."

A los organizadores de todas estas fiestas públicas y sociales o de empresa particular, les rogamos que por respeto a lo más sagrado, eludan nombrar a los Santos. Que ello es tan inoportuno y ridículo como si en una sala de fiestas, para celebrar una fecha determinada, se rezara una novena o un triduo. Cada cosa en su sitio y nunca sacarlas de quicio.

Por favor, señores organizadores de verbenas. No invoquen a Santos ni Virgenes.

NATALICIO

En la clínica "Angel Torres" y asistida por el doctor Gómez Fortado, ha dado a luz una hermosa niña, la esposa de don Manuel Cid, doña Angustias Esteban Blasco. La recién nacida, como la madre, se encuentran en perfecto estado, y el primer hijo del joven matrimonio recibirá en el Sacramento del Bautismo, el nombre de María del Carmen. Tanto a los

padres como a los abuelos, nuestra enhorabuena que se unirá a las muchas recibidas.

FESTIVAL ACUATICO Y VERBENA

Organizado por el Hogar de Arévalo en Madrid, se celebrará el próximo día 24 del corriente mes, un festival acuático en las piscinas municipales de Arévalo, en la que intervendrán nadadores de Arévalo en diversas pruebas de esta especialidad.

Hay varias copas y galardones para premiar a los ganadores, del Ayuntamiento, Frente de Juventudes, Club de Fútbol Arévalo y otras entidades, y entre la juventud existe un gran entusiasmo y se están entrenando para ofrecer al público una exhibición que les cause grata impresión.

Hay rumores sobre la posible participación de nadadores de Avila, pero hasta el momento de escribir estas líneas nada hay en concreto, y en próximos días podremos informar detenidamente sobre el particular.

Unicamente diremos que el año anterior obtuvo esta exhibición un gran éxito y este año será mayor por existir más experiencia entre los jóvenes nadadores de Arévalo, y se espera, para mayor interés de las pruebas, la participación de nadadores de Avila.

El aliciente que coronará este espectáculo, será que por la noche se celebrará la tradicional fiesta del Hogar de Arévalo, que siempre ha sido la fiesta más grande y típica de nuestra ciudad en el verano.

M.

C. N. S.

Junta Provincial de Becas

Para general conocimiento de todos los trabajadores afiliados a esta Organización Sindical, esta Junta ha convocado la provisión de las siguientes becas:

Estudios de Formación Profesional, Orientación Artesana y Bellas Artes, tres becas de 1.500 pesetas.

Estudios eclesíasticos, una beca de 3.000 pesetas.

Enseñanza Media y Peritaje, tres becas de 3.000 pesetas y dos becas de 4.000 pesetas.

Estudios universitarios y Carreras especiales, dos becas de 12.000 pesetas.

El plazo de solicitud de mencionadas becas, finaliza el día 22 de los corrientes.

Para informes en todo lo referente a su solicitud y condiciones, pueden dirigirse a la Vicesecretaría Provincial de Obras Sindicales en esta capital, plaza de Santa Ana, planta sexta y a través de sus Sindicatos y Hermandades respectivas.

Los impresos para suscribir los documentos necesarios, podrán retirarse de esta Vicesecretaría Provincial de Obras Sindicales.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Avila, 7 de julio de 1960.

El delegado sindical provincial, presidente de la Junta, *Sebastián Pérez Bellido*.

Ternereros Criados (sin leche) con Papilla

Lechales. Segundo Rodríguez. Avenida José Antonio, 23.

El Generalísimo Franco y el Presidente Frondizi

(Viene de la página 1.)

Toledo, doctor Pía y Daniel, ausenta de esta capital.

Tras de besar el "Lignum Crucis" y de tomar el agua bendita, el Generalísimo Franco y el Presidente argentino realizaron una visita a la catedral, orando unos minutos ante la imagen de la Virgen del Sagrario, Patrona de Toledo.

UNA DETENIDA VISITA A LAS RUINAS DEL ALCAZAR

Desde la Catedral, los Jefes de Estado de España y de la Argentina, se trasladaron al Alcázar, con el fin de visitar sus ruinas.

Durante el trayecto volvieron a repetirse las demostraciones de afecto y entusiasmo por parte de la multitud que presenció su paso.

En el Alcázar comenzaron el recorrido por el Patio de Carlos V y el Generalísimo personalmente relató

al Presidente argentino las circunstancias en que se desarrolló el asedio.

Posteriormente visitaron también la estancia que fué despacho del general Moscardó, donde le fueron entregados al Presidente Frondizi unos volúmenes en los que se detalla la epopeya, con la conversación que el glorioso general mantuvo con su hijo Luis.

En el album de honor el Presidente de la República Argentina estampó su firma y posteriormente ambos Jefes de Estado efectuaron un recorrido por la cripta donde yacen los restos de los Caídos durante el asedio del Alcázar.

Por último, Sus Excelencias el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, y de la República Argentina, Presidente Frondizi, con sus esposas y personalidades de su séquito, se trasladaron a la residencia del Museo-fundación del Duque de Lerma, donde se celebró un almuerzo.—(Cifra).

El párroco de los leprosos es padre de ocho hijos

DOUME.—El capellán de los leprosos del Camerún, monseñor Herald Bakker, tiene intención de edificar en las diversas colonias de leprosos del país doce iglesias en honor de los doce apóstoles. Monseñor Bakker, de vocación tardía, perdió a su esposa en el año 1924 y veinte años más tarde en presencia de sus ocho hijos fué ordenado sacerdote. Poco después salió para el Camerún como capellán de los leprosos.—(PA).

Dinamarca celebra mil años de cristianismo

ROSKILDE.—Con asistencia de la familia real danesa y de todos los Obispos Evangélicos de Dinamarca, se ha celebrado en la catedral de Roskilde el milenario de la llegada del cristianismo al país.

Cuando el Rey Harald Blauzahn se hizo bautizar en el año 960, se produjo en Dinamarca el comienzo de su conversión al cristianismo que culminó en el triunfo sobre el paganismo.

El Rey mandó construir la primera catedral en Roskilde precisamente donde hoy se centra el punto de la vida religiosa en el país. (PA).

Nueva letanía en el Ritual Romano

ROMA.—A propuesta de la Congregación Vaticana de Ritos, la Letanía de la Preciosísima Sangre de Cristo será admitida en el Ritual Romano, tendrá un sitio inmediatamente detrás de la Letanía del Sagrado Corazón de Jesús.

El texto de la nueva Letanía aparece en el número reciente de la publicación oficial del Vaticano, el Acta Apostolis Sedis. Al mismo tiempo se ha publicado el Secreto de la Sagrada Penitenciaría pontificia sobre las indulgencias concedidas al rezo de la Letanía.—(PA).

IMPRESO EN EDITORIAL SENEN MARTIN OFICINAS Y TALLERES: P. SAN ROQUE, 42. DESPACHO: P. DEL TENIENTE AREVALO, 1. Teléfono 18 29.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA
CINE LAGASCA Refrigerado
A las 8 y 11
Estreno en CinemaScope
El gran circo
Victor Mature
Para todos los públicos
TEATRO PRINCIPAL
A las 8 y 11
Grandioso estreno
QUIERO VIVIR
Para mayores de 16 años.
Publicidad Avila

Se alquila
próximo a esta capital, hotel amueblado por temporada de verano con cuatro dormitorios, comedor, vestíbulo, con luz zenital, cocina, despensa y cuarto de baño con todos los servicios incluso ducha. Informes, Teléfono 1137.

Atropellado por un tranvía
MADRID.—Ayer, sobre las seis de la tarde, fué arrollado por un tranvía en el paseo de las Delicias, a la altura del número 122, el ciclista Marcelino Royo Cebrian, de cincuenta y un años de edad, casado, natural de Tarazona de la Mancha (Albacete) y con domicilio en Madrid, calle de la Ruda, número 3.

Inmediatamente fué trasladado a la clínica de Legazpi, donde el doctor Herranz y sus ayudantes Gallardo y Herreros le practicaron las primeras curas y diagnosticaron conmoción cerebral y heridas contusas en la cabeza de pronóstico reservado.

El herido pasó al Equipo Quirúrgico.

DIECISIETE DESAPARECIDOS
LAKEHURST, New Jersey (Estados Unidos).—La Armada informa que la tripulación del dirigible que cayó ayer al mar, era de 21 hombres, de los cuales uno ha resultado muerto, tres heridos y los diecisiete restantes desaparecidos.—EFE.

“Nos sentimos solidarios ante el futuro, en el trabajo y, si es necesario, en la lucha”

Al final de la cena de gala ofrecida en el Palacio de Oriente en honor del Presidente Frondizi y su esposa, Su Excelencia el Jefe del Estado español pronunció el siguiente discurso:

“Señor Presidente:

Vuestra visita renueva en nosotros una honda emoción a la que el español es sensible desde hace siglos: la emoción de América. El simple hecho de que seáis argentino os ha abierto las puertas de nuestra casa y de nuestro corazón con un ímpetu entrañable. Pero además sois el ilustre Presidente de la República Argentina, el primer Presidente —en funciones— de vuestra nación que viene a España y ésta es una hora singular que nos daís y por la que os expresamos desde aquí nuestra rendida gratitud.

LA ARGENTINA, CRISOL HISPANICO

Venis de Argentina, la gran nación en donde la solera de lo español está viva y actuando sobre las gentes que, llegando de muy diversos países han querido poblar el suelo de vuestra patria. Vuestro propio nombre, de noble resonancia itálica, que enriquece vuestra argentinidad —como enriquece nuestras raíces españolas el ser hijos de Roma—, es un símbolo de la fuerza de ese crisol en donde todo acaba fundiéndose en lo hispánico; primero, a través de la lengua, y después, del espíritu y la cultura que alientan detrás de ella. La ocasión en que habéis llegado a España no puede ser mejor para volveros a decir algo que los españoles sentimos y consideramos como la inicial base de nuestro entendimiento. Habéis llegado, en efecto, en el año en que se celebra el ciento cincuenta aniversario de la Independencia argentina. Pues bien, señor Presidente, queremos decirnos que os felicitamos por esa gran fiesta que deseamos hacer nuestra y celebrar como tal.

LA INDEPENDENCIA DE LOS CRIOLLOS

Hoy al cabo de siglo y medio, contemplamos aquellos sucesos despojados de la pasión que naturalmente les rodeó, desnudos de las palabras violentas que, a veces, los acompañaban. Y los vemos como un acontecimiento eminentemente hispánico, como un pleito interior y familiar, casi una guerra civil entre los españoles peninsulares y los criollos o españoles de América, es decir, los descendientes de aquellos conquistadores que ya habían sido, en realidad, los primeros americanos. Recordamos muy bien que cuando en España, por la invasión napoleónica, la soberanía estaba vacante y el país había perdido su rumbo histórico, fueron los Cabildos de América, herederos de los Municipios castellanos, los que se consideraron depositarios del poder político. Y no olvidamos que el símbolo máximo de la naciente Argentina, el glorioso general San Martín, era un criollo de Yapeyú, que había vivido veintidos años en España y había sido oficial de la Caballería española no sólo en Orán y el Rosellón, sino en la jornada heroica y victoriosa de Bailén, junto a los lanceros que rindieron al gran Dupont. Por todo ello, el general San Martín vino a encarnar en su propia persona el pleito entre españoles que fué la Independencia americana.

REENCUENTRO CON ARGENTINA

Partiendo de esta comprensión inicial, nos sentimos más entrañablemente cerca de la Argentina y re-

Importantes discursos de Franco y Frondizi en la comida del Palacio de Oriente

contramos en ella hondas raíces hispánicas, desde nuestra lengua común, en la que redescubrimos pronunciaciones, vocablos y giros completos de la más pura casta española, mal olvidados en España, hasta un estilo de vida que volverá a ser cada vez más parecido entre nosotros, pasando por la cultura, tradiciones y costumbres y por creaciones humanas características como el campo argentino, es decir, el gaucho, caballero de la Pampa, que, junto al huaso, el llanero y el charro, es el trasunto americano del hombre a caballo del campo español.

ELOGIO DEL EMIGRANTE ESPAÑOL

Nuestro contacto está vivo, no limitado al pasado. Durante muchos años, fiel, terca y silenciosamente, los españoles se han seguido embarcando para la Argentina, dejando abierta así una vena por la que ha ido fluyendo la sangre fuerte y sana de ese ser modesto pero tan importante no exenta de ternura, “el gallego”, para la vida de vuestro país que vosotros llamáis, con expresión familiar. Por esa vía, en el último siglo, dos millones de emigrantes españoles han ido a enriquecer el caudal humano de la población argentina.

Ese “gallego”, es decir, ese español y argentino a un tiempo, es la “cabeza de puente” que España tiene tendida sobre vuestra patria; pero una “cabeza de puente” sentimental que nos sirve para sentir mejor vuestros problemas e inquietudes y para seguir manteniendo con una virtualidad máxima esa dimensión irrenunciable del alma española que es nuestra dimensión americana.

PROBLEMAS E INQUIETUDES ACTUALES

Vos mismo, señor Presidente, habéis enumerado en repetidas ocasiones esas inquietudes. Como son las nuestras también y como a ellas hemos dedicado nuestros mejores esfuerzos en los últimos veinte años, no solamente nos sentimos solidarios con vosotros en ese plano abierto al futuro, sino que estamos a vuestro lado, efectivamente, dispuestos al trabajo y, si es necesario, a la lucha.

Me refiero en primer lugar a una gran valoración de la economía de cada país, hecha de forma armónica y sobre nuevas estructuras básicas, de modo que se ponga en pie todo el potencial económico de la nación. Después, a una justa distribución de las riquezas promovidas que supere los grandes desniveles sociales que se dan en muchos países. Mas como asistimos a un gran despliegue de la Historia Universal, nos damos cuenta de que la obtención de esa prosperidad no pueda servir solamente a nuestro hombre nacional, sino que debería ser una prosperidad solidaria o interdependiente con la de otros países y lo lógico es que esa interdependencia se articule en grandes bloques regionales unidos no sólo por las razones geográficas, sino por las analogías de cultura. En este sentido, España ve en el movimiento interamericano un núcleo de enormes posibilidades en cuyo futuro se encuentra decididamente interesada.

SUPREMACIA DEL ESPIRITU: LA FE CATOLICA

Y vemos con vosotros —y por ello hemos luchado sin desmayo— la necesidad de someter todos estos urgentes valores materiales a la primacía del espíritu, que en nuestro caso, señor Presidente, es el espíritu de la religión cristiana, de la fe que Hispanoamérica ha heredado de España en una gran operación espiritual que ha permitido que hoy cerca de la mi-

DISCURSO DE FRONDIZI

Terminado el discurso que pronunció el Caudillo al final de la comida de gala en el Palacio de Oriente, habló el Presidente Frondizi en los siguientes términos:

Con una emoción que va mucho más allá de las cortesías diplomáticas, saludo al pueblo español; saludo a su pasado; saludo sus tradiciones; rindo homenaje a los valores espirituales que encarna y que son componentes fundamentales y permanentes de nuestra comunidad nacional.

Acabo de recorrer muchos países de esa vieja y siempre joven Europa, con todos los cuales mantenemos las más cordiales relaciones y que, en mayor o menor medida, han contribuido y contribuyen a nuestro desenvolvimiento y a fojar nuestra personalidad.

Antes de empujar el regreso a mi país, que lucha duramente por consolidar su unidad, afianzar su auténtica condición de libre y alcanzar un desarrollo que proporcione bienestar popular; antes de volver a un Continente americano que pugna por ofrecer al mundo la forma de conciliar el progreso material con el respeto al ser humano, quise tomar contacto con la fuente de nuestra nacionalidad, cuyo espíritu nutre nuestro proceso histórico.

Las naciones no son una mera suma de individuos que conviven sobre una misma tierra. Las naciones son, ante todo, empresas colectivas que enriquecen en su diversidad la necesaria unidad del género humano. Son, ante todo, destinos que se sienten como partidos por una comunidad de hombres y que pretenden proyectarse en el plano de lo universal.

FIDELIDAD DE LOS PUEBLOS A SUS ORIGENES

Por ello, cuanto mayor sea la fidelidad de un pueblo para con sus orígenes; cuanto más desenvuelva sus virtualidades en la línea que le marca su tradición, mayor será su aporte a la gran causa de la comunidad internacional.

Al mismo tiempo, en estos momentos en que la Humanidad centra sus preocupaciones en suprimir la ignorancia, la miseria, el hambre y el dolor, es indispensable encuadrar todas las conquistas científicas y tecnológicas que a ello contribuyen en un esquema integral de vida, y de servir así para que el hombre sea más libre, más justo, más plenamente realizado.

España nos legó, a través de todos los hombres que cruzaron el Océano en la más formidable hazaña colectiva de la Historia, su sentido cristiano de la existencia, su respeto a la dignidad del ser humano, su escrupu-

lidad de los católicos del mundo recer a Cristo en español.

En esta creencia y en la cultura por las que el mundo americano participa de la civilización occidental en calidad de parcela joven y poderosa de la misma, Argentina, como vos habéis dicho de toda América es el país de la fe y de la esperanza. Dejarme añadir que también es el país de la caridad, porque en esa virtud se resumen el amor y la justicia hacia los desheredados y los pobres que son vuestra preocupación y la de tantos países americanos. Y así reunidas las tres virtudes teológicas de nuestra religión, de la religión en cuyo nombre Juan de Garay, hace trescientos ochenta años, plantó una cruz sobre el vacío solar de la ciudad de Santa María del Buen Aire.

lusa fidelidad a las normas del coraje y el honor. No en vano el tipo humano producido por España se encarna en la señera figura del hidalgo.

Cuando los argentinos indagamos en nuestra realidad nacional, encontramos vivo ese legado de creencias. A través del mismo descubrimos que pertenecemos a una comunidad más vasta que lleva nuestra misma sangre, habla nuestro mismo idioma y reza a un Dios común. Lo que podría denominarse “lo español”, se transformó así en insustituible elemento de integración nacional.

América Latina está en estos momentos bregando por desterrar del Continente el hambre, el miedo y la ignorancia. Está empeñada en desarrollar plenamente sus inmensos recursos naturales y consolidar una convivencia basada en la ley, la libertad y la democracia.

EL PODERIO AMERICANO, JUSTIFICACION HISTORICA ESPANOLA

Tengo la plena seguridad de que no pasará mucho tiempo sin que su poderío material y sus valores espirituales se proyecten decisivamente en el concierto mundial. Esa será la justificación histórica del verdadero protagonista de la epopeya que constituye el descubrimiento de América: el pueblo español.

En esta hora, España, como cada una de las naciones latinoamericanas, concentra sus esfuerzos en la recuperación económica que proporcione al pueblo el bienestar a que tiene legítimo derecho y en la explotación de sus riquezas en forma tal, que modifique la estructura que las volvía dependientes de los países más desarrollados.

En líneas generales, la tendencia actual de la economía latinoamericana persigue los mismos objetivos: detener la inflación mediante la estabilización, pero imprimir un vigoroso impulso a la explotación de nuevas fuentes de riqueza, en especial en aquellos rubros que, como el petróleo, el carbón, el acero, inciden más pesadamente en la balanza de pagos.

Concretamente, en mi país le estamos pidiendo al pueblo grandes sacri-

(Pasa a la página 7.)

Católicos:

Leed la magnífica revista «Ecolesian». En ella se refleja la vida espiritual del mundo con selectas fotografías. Suscripción anual, 150 pesetas, en Mateo Inurria, número 7. Madrid (16). Se vende en los puestos de periódicos a 4 pesetas.

"Los pueblos de habla hispana tenemos un gran futuro en nuestras manos"

(Viene de la página 6)

Acios para conseguir la estabilización financiera; esto es imprescindible para asegurar la expansión, y para que los trabajadores no se vean burlados con el espejismo de aumentos de salarios nominales, que se traducen inexorablemente en la caída del poder adquisitivo de la moneda.

LA POLITICA ECONOMICA ARGENTINA

Pero, la rehabilitación es sólo un medio de desarrollo. Antes de emprender en mi país la política en materia de petróleo, de acero, carbón, petroquímica y muchos otros rubros básicos, sentamos las bases para que no se produjera la paradoja de una unidad monetaria firme, pero sólo al alcance de algunos privilegiados.

Comprendimos, además, que nuestro problema fundamental no podía resolverse mediante medidas aisladas, sino a través del cambio total de la estructura que generaba el estancamiento de un país de inmensas posibilidades. Resolvimos que estaba definitivamente superada la etapa que nos condenaba a entregar los productos agrarios a cambio de los manufacturados y, por ello, nos lanzamos a sentar, por el camino de la siderurgia y la energía las bases de la industria pesada, y lo necesario para que nuestra pujante industria liviana consiguiese en el país todos los elementos que le son imprescindibles.

En este orden recurrimos a todos los medios: a la eliminación de todo lo que frena el impulso creador de la iniciativa individual; al decidido apoyo del Estado en los terrenos que puede darlo; al ahorro nacional; como éste es insuficiente, al capital extranjero, que con sus legítimas ganancias opere para liberar la economía nacional y no para someterla. No nos guía la ideología ni fórmulas superadas por el tiempo. En todo caso concreto nos preguntamos qué convenía a los intereses de la patria y obramos en consecuencia sin titubeos.

LOS ESFUERZOS DE LA NACION ESPAÑOLA

He seguido con profundo interés y atención los esfuerzos que el pueblo español realiza con un objetivo similar. Sé de la batalla por la estabilización, que ocasiona inevitables sacrificios al pueblo; pero sé también de las nuevas industrias que surgen a lo largo de toda la tierra española, de la mecanización del agro y del aumento de la energía eléctrica. Si perseveramos con tenacidad en ese propósito, si no nos dejamos llevar por los desalientos e incomprensiones que pueden traer las dificultades iniciales, todos los pueblos de habla hispana tenemos un gran futuro en nuestras manos.

La complementación de nuestras economías significará un aporte insustituible para esta empresa requerida por la Historia. Y así como el reciente tratado de libre comercio entre países latinoamericanos, firmado en Montevideo, demuestra la madurez del concepto de la cooperación económica interlatinoamericana, el feliz arreglo de la deuda con España no sólo intensificará las relaciones comerciales entre los dos países, sino que sumará el esfuerzo de España en la tarea de forjar un mundo nuevo.

LA CONSTRUCCION DE BARCOS PARA LA ARGENTINA

Los barcos que se construyen de

acuerdo con el convenio ya no llevarán descubridores al Continente americano. Servirán, en cambio, para transportar nuestros productos y traernos los que necesitamos para el desarrollo. Pero, a través de ese aporte material, serán portadores y símbolos concretos de la amistad que nos une desde siempre.

Hoy puedo decir aquí con orgullo que mi pueblo está empeñado en una difícil batalla por asegurar su liberación y su bienestar; pero que esa liberación y ese bienestar no son fines en sí mismos, sino que están al servicio de sus hermanos y de una concepción espiritual de la existencia, que apreciamos por encima de todas las cosas.

La sangre generosa de millones de españoles fecundó la tierra argentina y se incorporó de manera definitiva al proceso nacional. Nosotros queremos decirle aquí y ahora al pueblo es-

pañol, de manera enfática y solemne, que seremos fieles al legado espiritual y a la tradición histórica que llevarán consigo; que vislumbramos un gran destino histórico con los hermanos de España, y que lo lograremos, aunque nos cueste los mayores sacrificios; que deseamos para este pueblo que nos dió su entraña los mejores frutos de la paz, la concordia y la unidad, y que le aseguramos que esa cruz y esa espada que clavó un día en la costa americana engendraron un mundo que, a través de los avances de la ciencia y de la técnica, plasmará aquellos valores espirituales que vosotros nos legasteis y que nunca pasan ni pasarán.

Para nuestro futuro, nosotros soñamos con un alto horno, una central eléctrica o un pozo de petróleo que proporcionen bienestar, pero que, también, sirvan de sostén al alma de un pueblo hidalgo.

Las Naciones Unidas al alcance de los niños

Un teatro para facilitar la impresión del Organismo Internacional. Representaciones gratuitas

BIRMINGHAM (Michigan). (Exclusiva Press Service Arco).—Los niños de las clases de tercer grado de las escuelas públicas se relacionan con las Naciones Unidas a través de su "pequeño teatro". Un gran cajón de madera transformable, equipado con carretes que funcionan manualmente, en los que un rollo continuo de unos 15 cuadros pintados a mano, ilustra sobre los comienzos, objetivos y actividades de las Naciones Unidas en términos que puedan ser comprendidos por los pequeños espectadores.

"Es sorprendente los conocimientos y el interés que manifiestan los pequeños hacia los acontecimientos de actualidad", manifiesta Mrs. Eleanor Gafill que creó el teatro en 1945 como proyecto de la Liga de Mujeres E'ectoras., y que está ahora patrocinado por la Asociación Americana para las Naciones Unidas.

Mrs. Gafill ha instruido a cinco ayudantes para que presenten los programas y conduzcan las discusiones que acompañan a cada representación. Las mujeres se llevan el teatro a casa y practican solas durante varios días. Después, durante las dos semanas que preceden al Día de las Naciones Unidas, el 24 de octubre, se turnan para visitar las 50 clases de tercer grado en las 15 escuelas elementales donde se muestra este programa.

Con ilustraciones sencillas se explican los ideales de las Naciones Unidas y sus actividades, así como las libertades expresadas en la declaración de los derechos del Hombre y los programas de asistencia técnica. Los trabajos realizados por la Organización Mundial de la Salud se ilustran con fotografías de hombres fumigando con DDT algunas zonas, para evitar enfermedades, mientras que la idea de la organización educativa, científica y cultural que mantiene unido al mundo en una red de amistad es representada mediante un globo terráqueo con cintas, que llevan los colores del arco iris, a su alrededor. Otra fotografía muestra al Presidente Eisenhower entregando a

las Naciones Unidas un reactor nuclear para fines pacíficos.

Mrs. Gafill sustituye las fotografías de vez en cuando para mantener al día la representación.

Los niños esperan con impaciencia el futuro, el tiempo en que ellos podrán tener amigos por correspondencia en otros continentes, como los tienen ahora sus condiscípulos de más edad, informa Mrs. Gafill. A consecuencia del interés internacional originado por este programa ellos contribuyen con sus ahorritos a comprar paquetes para los niños de otras tierras.

Ultimamente el proyecto de este "pequeño teatro" se ha extendido, sobre una base de continuidad, a las escuelas de toda la región.

A principios de este año Mrs. Gafill visitará la India y Oriente, donde dará representaciones a grupos de niños.

El Episcopado canadiense en defensa de los indios

OTTAWA. — El Episcopado canadiense, en una memoria recién presentada al Comité parlamentario de Asuntos indios, propone medidas destinadas a asegurar la estabilidad de las comunidades indias y defender su herencia cultural. La memoria destaca la necesidad de conceder a los indios una mayor independencia confiándoles gradualmente la responsabilidad de sus propios asuntos.

Según el Episcopado, hay cuatro hechos sociológicos primordiales que se deben tener en cuenta: la estabilidad de la población aborigen, el sentido más agudizado de pertenecer a una tradición cultural diferente y original, la imposibilidad de las comunidades indias para atender a sus necesidades económicas y el poco caso que se hace a la opinión de los indios sobre sus propios problemas. (PA).

Kaleidoscopio

INGENUA

El marido regresa después de una ausencia y abraza a su mujer.

—¿Has pensado mucho en mí, tesoro?

—Muchísimo.

—¿Cuántas veces al día?

—Pues... muchas. Cada vez que abría el cajoncito del dinero.

HORA PUNTA

Con amabilidad todo puede resolverse, incluso en la congestión de las horas "punta".

—Caballero, ¿va usted a apearse?

—No, señor.

—¿Le sería a usted lo mismo entonces subirse un ratito en el pie de otro viajero?

EL SERVICIO

—Se habla de que el servicio de Correos es muy bueno; pero...

—¿Qué tiene usted que decir contra él?

—Pues... la semana pasada escribí una carta a Barcelona.

—¿Y qué?

—Pues que acabo de encontrármela todavía en el bolsillo de la americana.

EL TELEGRAMA

El joven artista espera hace meses un soñado contrato que le permita situarse en la escena. Ha llegado ya al momento en el que aceptaría salir de telonero en un espectáculo de variedades, durante el verano, en Eciija.

Sin embargo, un día llega a casa lleno de alegre excitación:

—Mi agente —le dice a su mujer— está en tratos con un importante local de Barcelona. Todo está hecho en principio. Si no se desdican mediante un telegrama, debo salir para Barcelona esta misma noche.

—¡Bendito sea Dios! —dice la mujer—. Sería nuestra salvación, pero tengo mucho miedo de que llegue el telegrama.

La prepara la maleta, se dispone todo y momentos antes de salir el artista para la estación llaman a la puerta.

Consternación.

—¿Quién es?

—Un telegrama.

El artista abre, recoge el papel y con un gesto de desesperada melancolía lo abre.

De pronto empieza a dar saltos.

—¡Albricias! ¡Viva la vida! No es telegrama del empresario de Barcelona; es que tu madre está grave

ALLA PELICULAS

TITULO, "Ultimo paraíso, El", clasificación moral, 3, mayores de 21 años; censura del Estado, autorizada para mayores; nacionalidad, italo-francesa; productora, Paneuropa-Lux Film, 1956; distribuidora, Rey Soria Films; género, documental; director, Folco Quilici; fecha estreno, 27-6-60. Rex-Madrid. Duración minutos, 80.

Síntesis. Cuatro episodios breves, casi cuentos, independientes entre sí, sirven de motivo a curiosas y espectaculares costumbres que, en forma documental, muestran la vida de los nativos en el maravilloso marco natural de las Islas del Sur. Cuanto se ofrece es verídico y el interés del espectador queda prendido por la abundancia de motivos, el paisaje y el bello colorido de las fotografías. El fondo musical, de ritmo antillano, y la labor de sus intérpretes, auténticos habitantes del lugar, son notas que señalan entre tanta belleza expositiva. El ambiente pagano, con sus ritos y ceremonias, y una acentuada exhibición de danzas propias del país, le dan, en este último aspecto, cierto carácter sensual.

La situación Internacional

Consideraciones muy oportunas

En Santander se está celebrando el Congreso Mundial de Prensa Católica, con asistencia de 32 países. He aquí unas manifestaciones muy importantes del vicepresidente del Congreso, don Antonio González:

Todos sabemos que actualmente en el orden internacional —como en los días de Pio XI— no existe la paz. Todas las consideraciones que aquel Papa hizo en la "Urbi arcano", en 1922, pueden repetirse hoy. Hemos acuñado la expresión incolora de la "guerra fría", mientras vivimos una situación inestable que solo se mantiene por el miedo a la gran hecatombe. Todos tenemos conciencia de las tremendas disensiones y de los odios, fomentados por los procedimientos más modernos de la propaganda, que mantienen a los hombres separados por verdaderos abismos de enemistad. Los progresos de la técnica moderna han servido para poner más de relieve estos problemas, que no tienen solución por procedimientos de violencia y que no podrán resolverse jamás por la vía del materialismo que entroniza el culto a la fuerza y la negación del derecho humano promulgado por Dios.

Se hace más urgente que nunca buscar el verdadero camino de la paz. Y en esta situación, ¿qué misión corresponde a la prensa y, por especiales títulos, a la prensa católica en la pacificación del mundo? ¿Cómo y por qué medios puede servir de instrumento de concordia y de lazo de unión entre los pueblos? Esta aspiración nobilísima, a primera vista tan ambiciosa y difícil de lograr, es, sin embargo, en nuestros días la misión fundamental que la prensa católica tiene que acometer y llevar a cabo si verdaderamente cumple su función. Y la consecución de este objetivo tan elevado y claro va a ser el que oriente las deliberaciones del Congreso de Santander. Se engañarían quienes acudieran a él con otros fines más limitados y mezquinos. El contacto personal entre trescientos profesionales del periodismo católico, llegados de los más diversos países del mundo, presenta excelente coyuntura para elaborar un programa y señalar unas normas de actuación en el ámbito mundial.

Nuevo proceso de aplicación en la horticultura

(Véase de página 1.ª)

Dos ramos de la industria —la horticultura y el embalaje— se beneficiarán del proceso de extrusión soplada desarrollado recientemente en Gran Bretaña para producir película de cloruro de polivinilo implantificado. En la fotografía se ve el troquel a través del cual se moldea película soplada.

Su bajo precio, excelente estabilidad dimensional y de color, y alta resistencia a la tracción, hace que la película sea especialmente valiosa para horticultores y granjeros como material ideal para revestir invernaderos y cajas de paredes de cristal e impedir pérdidas de calor. Es también adecuada para la confección de rojas livianas.

Organización Nacional de Cloger

Número premiado el día 3, el 527

Cuatro muertos durante las últimas manifestaciones en Italia

Los Sindicatos marxistas convocan a la huelga general en Roma y en el "cinturón rojo" del norte del país

Continúan los escándalos, los insultos y las violencias en el Senado y en la Cámara de diputados

ROMA.—Cuatro personas han resultado muertas y muchas heridas al abrir fuego la Policía con metralletas durante una manifestación izquierdista en Reggio Emilia, en el norte de Italia. Parece que algunos manifestantes contestaron al fuego de la Policía con disparos de pistola.

Los manifestantes levantaron barricadas con sillas y mesas, durante la huelga de doce horas, dirigida por los comunistas.

La lucha se recrudeció cuando los "jeeps" y camiones de los agentes chocaron contra las barricadas, después de que los manifestantes fueron bombardeados con granadas de gases lacrimógenos.

A consecuencia de los desórdenes resultaron heridos siete agentes de la autoridad, dos de ellos graves, y por lo menos unos veinte manifestantes.

Según informes de testigos presenciales, los agentes dispararon al quedar aislados de los demás dos camiones de la Policía, contra los que los manifestantes arrojaron piedras, botellas y otros objetos.

HUELGA GENERAL COMUNISTA

Los Sindicatos comunistas italianos han convocado una huelga general en las más importantes ciudades de Italia, coincidiendo con la ola de disturbios que grupos izquierdistas están produciendo en Roma.

Durante la noche del miércoles más de setenta personas resultaron heridas en varias refriegas mantenidas entre manifestantes izquierdistas y la Policía en calles de la capital llenas de turistas.

Una huelga general en Roma, prevista para las trece de hoy hasta las veinticuatro, amenaza con producir más disturbios. La Policía mantiene varias unidades móviles especiales en vigilancia continua, para evitar que se produzcan desórdenes.

También se han convocado huelgas en Bolonia, Ferrara, Leghorn, en el "cinturón rojo" del norte de Italia.

Mientras tanto, las autoridades continúan negando permiso para que se celebren reuniones públicas, "por razones de orden público".

También han sido convocadas huelgas en Milán, la industriosa capital del norte de Italia.

La Confederación Laboral no comunista C. I. S. N. A. L. ha publicado hoy una declaración en la que se deploran "las huelgas políticas", alegando que "son contrarias a los intereses obreros".

ECO EN EL PARLAMENTO DE LOS SUCEOS DE REGGIO EMILIA

Ha habido un gran tumulto en las dos Cámaras del Parlamento al conocer los diputados y senadores los sucesos de Reggio Emilia. En la de Diputados los comunistas trataron de lanzarse contra los bancos de sus colegas neofascistas, pero los ujieres evitaron que chocaran los dos grupos.

En el Senado también los ujieres formaron una cadena para impedir que los comunistas atacaran los bancos del Gobierno. En el Senado se suspendió la sesión.

El incidente en la Cámara Baja se produjo después de que un diputado comunista trató de que se suspendiese la sesión durante quince minutos en señal de duelo por los muertos habidos en Reggio Emilia. La proposición fué rechazada.

INSULTOS EN EL SENADO

En la sesión del Senado, en que fué abucheado el Preidente, Cesare Merzagora, el jefe de la oposición comunista, Umberto Terracini, llamó embustero al ministro del Interior, Spataro, por su informe sobre los recientes choques entre la Policía y los manifestantes antifascistas, y afirmó que el país no volverá a la normalidad mientras no dimita el actual Gobierno.

Desde el momento de empezar su informe el ministro del Interior empezaron a cruzarse insultos entre diputados izquierdistas y diputados derechistas y aun demócrata-cristianos. Al afirmar Terracini que la Policía montada había utilizado látigos contra los manifestantes, un diputado gubernamental gritó: "¡Y no bastan los látigos, pues lo que sin duda quieren son carros blindados!" Más adelante, un senador comunista calificó de cerdo y de payaso al colega del Movimiento Social Italiano que ocupaba la tribuna.

Antes de levantarse la sesión del Senado, el preidente, Cesare Merzagora, anunció que en los sucesos de Reggio Emilia habían muerto cuatro personas. Añadió que otra estaba gravemente herida.

Merzagora, que al anunciar esto citó fuentes de la Policía, dijo que otras veinte personas se encontraban heridas, incluyendo a cuatro agentes.

Pidió al Senado que se pusiese en pie en señal de duelo.

DECLARACION EPISCOPAL

El arzobispo y los obispos de la provincia de Benevento han publicado una declaración en la que se prohíbe a los católicos que apoyen a los comunistas o socialistas italianos.

En una declaración publicada en el periódico católico "Quotidiano", el Episcopado de Benevento reafirma las directrices publicadas recientemente por "Osservatore Romano" en el sentido de que existe una autoridad de la Iglesia sobre los fieles en el terreno político, "toda vez que la política no puede separarse de la religión".

El Episcopado prohíbe la colaboración de los católicos con el partido socialista italiano, "porque actualmente está íntimamente enlazado con el comunismo, no sólo en la ideología, sino también en la acción anticristiana". También se advierte a los católicos que no deben apoyar a otros católicos "cuyas ideas y creencias son contrarias a las directrices de la Iglesia".

INFORME DEL MINISTRO DEL INTERIOR

El ministro italiano del Interior, Giuseppe Spataro, al informar en el Senado de los disturbios de ayer noche en Roma, dijo que 86 policías resultaron heridos y que siete civiles habían sido atendidos en el hospital.

Dos heridos al chocar un camión contra un árbol en Pamplona

El accidente se produjo por la rotura de una ballesta del vehículo, cuyo frente quedó destrozado

PAMPLONA.—En el kilómetro 6 de la carretera de Pamplona a San Sebastián un camión propiedad de un almacenista de frutos, por rotura de una ballesta, se despistó y fue a chocar contra un árbol, que quedó arrancado de cuajo.

Su conductor, Victor Urgente Urbechavarría, de San Sebastián, y su ayudante, Juan Aristi Zubillaga, resultaron heridos, el primero de carácter grave, y el otro, leve. Fueron asistidos en una clínica. Todo el frente del vehículo quedó deshecho. —(Cifra).

DOS HERIDOS EN ACCIDENTE DE MOTO

MURCIA.—Los jóvenes Juan Romero Andreo y Francisco Martínez González, que se dirigían desde la localidad de Totana a la capital para visitar en el Hospital a un amigo de ambos, sufrieron un accidente de motocicleta al introducirse un insecto en el ojo del conductor, que le hizo perder la dirección.

Francisco, que conducía la moto, resultó herido de consideración, y Juan, con heridas menos graves. Los dos amigos fueron trasladados al Hospital Provincial. —(Cifra).

ARDEN 65 HECTAREAS DE CEREAL

CORDOBA.—En la finca "Estrella", término de Posadas, se produjo un incendio en un sembrado de trigo. A causa del viento reinante el fuego se extendió con gran rapidez y quedaron destruidas 65 hectáreas de cereal. Docientos trabajadores acudieron a extinguir el incendio, cosa que consiguieron tras grandes esfuerzos. Las pérdidas se calculan en 775.000 pesetas. Se supone que el siniestro fué originado por una chispa que se desprendió del tractor que arrastraba la cosechadora. —(Cifra).

PERECE AL CAER DESDE UN PRIMER PISO

MADRID.—Carmela Mesa Acevedo, de cincuenta y dos años, que vivía en la calle de Hernani, número 60, falleció en el Hospital Provincial a consecuencia de las heridas sufridas al caer a la calle desde la primera planta de la casa que habitaba.

APARECE MUERTA EN SU DOMICILIO

MADRID.—En una habitación de su domicilio, calle de Moreno Nieto, número 15, apareció muerta Julia García Piquer, de setenta y un años de edad. Dicha señora llevaba sin ser vista hacia más de veinticuatro horas, y cuando los vecinos entraron en su domicilio se encontraron el cadáver. Avisado el Juzgado de Guardia, se constituyó en el lugar del suceso, y se procedió al levantamiento del cadáver, ordenó su traslado al Instituto Anatómico Forense, para la práctica de la autopsia. Al parecer, se está en la creencia de que murió de muerte natural.

Spataro acusó al periódico del partido comunista italiano "Unitá" de provocar las manifestaciones que terminaron en los disturbios de anoche. Según declaró el ministro, un total de 118 manifestantes se encuentran prisioneros, acusados desde violencia y resistencia a la Policía hasta posesión de bombas.